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桐 生 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開    会  令和5年7月19日（水） 

閉    会  令和5年7月19日（水） 

場    所  市役所 本館3階 特別会議室 

出席者 

 教育長  小 林 一 弘  委 員  板 橋 英 之 

 

 委 員  山 野 玲 子  委 員  松 本 昭 彦 

 

 委 員  飯 山 千 里 

欠席者 なし 

説明のため 

 

出席した職員 

 

教育部長 

教育部参事 

総務課長 

教育未来室長 

学校教育課長 

教育支援室長 

生涯学習課長 

文化財保護課長 

図書館調査係長 

戸 部 裕 幸 

飯 泉 尚 士 

園 田 博 宣 

原 橋 貴 史 

渡 邉 真 宏 

鈴 木 智 行 

河 合 恵 子 

向 田 澄 枝 

金 子 敦 司 

事務局職 

員出席者 
 

庶務係長 

庶務係（担当） 

山 本 江美子 

萩 原 健 二 

時  間 
開  会  午後 2時 00分 

閉  会  午後 2時 24分 
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提      出      議      案 

議 案 番 号 件          名 結 果 

 なし  

発 言 者 発    言    内    容 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

それでは、最初に桐生市市民憲章の唱和をお願いいたします。 

私の方で前文を朗読いたしますので、項目からご唱和をお願いいたしま

す。 

 

全員、ご起立願います。 

 

（市民憲章の唱和） 

 

ありがとうございました。ご着席ください。 

 

それでは、これより桐生市教育委員会７月定例会を開会いたします。 

ただいまの出席者は、５名であります。 

直ちに会議を開きます。 

 

◎日程第１ 会議録署名委員の指名を行います。 

会議録署名委員は、会議規則第１８条の規定により、飯山委員を指名 

いたします。 

 

◎日程第２ 会期決定の件を議題といたします。 

 お諮りいたします。 

今期定例会の会期は、本日１日といたしたいと思います。 

 これにご異議ありませんか。 

 

＜異議なしの声＞ 

 

ご異議なしと認めます。 

よって、会期は本日１日と決定いたしました。 

 

 

◎日程第３ 事務報告について を議題といたします。 

課ごとに順次報告をお願いいたします。 

（総務課から順次、建制順に事務報告） 
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教育長 

 

板橋委員 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

山野委員 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

飯山委員 

 

 

文化財保護課長 

 

 

 

松本委員 

 

 

 

  

ただいまの事務報告について、質疑に入ります。何かございますか。 

 

サイエンスフェスタ事業など桐生市の特徴的な事業を、インスタグラム

などを利用して、外に向けての宣伝をしているのか、サイエンスドクター

であれば簡単にインスタグラムにアップすることが可能だと思いますの

で、積極的にそういったことを宣伝することが重要であると思います。 

むすびすむ桐生という移住のワンストップ窓口が出来て、桐生に関心を

持った人が来た時に特徴のある教育を行っているなど、良い部分を外に宣

伝する組織づくりをもし可能であれば考えてみてはと思いました。 

 

特色ある教育について発信面の工夫について今後検討して積極的に発信

できるように整えていきたいと思います。 

 

7 月広報に学校教育課から中学生の職場体験が掲載されていました。現

状など分かる範囲で職場体験の様子を教えてください。 

 

ここ数年は、コロナの関係で予定どおり進まなかった部分がありますが、

コロナが落ち着いてきた状況で職場体験での良さである、現場で実際の仕

事ぶりを見せていただき、一緒にそこで働かせていただくという経験が、

子どもたちにとって良い経験になるということで多くの学校で職場体験の

再開を今年度行っているところです。 

 

3年ぶり、4年ぶりに子どもたちがようやく将来に生かせる貴重な体験が

出来るようになりつつありますので、慎重に進めながら良いものが出来る

と良いと思います。 

 

事務報告の行事予定で、文化財保護課の行事予定がなかったので、現在

実施していることを教えてください。 

 

跡地利用のために建物解体が行われている、相生の旧桐生高等技術専門

校実習棟にある民族資料を文化財保護課新里分室に移動するため、資料の

整理作業と新里分室倉庫の整理作業、棚の増設などを行っています。 

 

放課後子供教室について、子どもたちの反応や要望の様子を教えてくだ

さい。 
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生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

飯山委員 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

教育部長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

今年度で全校に設置となりました。各教室での人数の増減は対象となる

学年が低学年のため年度により参加人数がまちまちですが、教室の様子は、

子どもたち、ボランティアの皆様ともに非常に楽しそうに時間を過ごして

いるなという風に実感しています。まだまだ放課後子供教室が授業として

は周知が行き届いていない部分があると思いますが、南小学校では子ども

から子どもに楽しさが伝わって追加の申し込みがありました。ボランティ

アの皆様も子どもから元気をもらっているという話も伺っています。今後

もよりよい形になるよう色々と検討していきたいと思います。 

 

中体連が行われる体育館は冷房がついていますか。  

 

体育館競技については、ほぼ全て冷房環境のなか実施できています。 

 

体育館競技のなかで唯一柔道のみが冷房なしの環境でした。 

 

質疑も出尽くしたようですから、これをもって質疑を終結いたします。 

 

日程第 4 次回以降の教育委員会定例会について確認いたします。8月定

例会については、8 月 7 日（月）午後 2 時から、市役所本館 3 階特別会議

室での開催を予定しています。9 月定例会については、9 月 28 日（木）午

後 2時から、市役所本館 3階特別会議室での開催を予定しています。次に、

10月定例会の予定について、事務局からご提案願います。 

 

10 月定例会については、10 月 20 日（金）午後 2 時からの開催をご提案

申しあげます。 

 

10 月定例会については、10 月 20 日（金）午後 2 時からという提案があ

りましたが、よろしいでしょうか。 

 

＜異議なしの声＞ 

 

 ご異議なしと認めます。それでは、10 月 20 日（金）午後 2 時に予定さ

せていただきます。会場は、追って、ご連絡いたします。 

以上で、本日の日程は終了いたしました。これをもって、桐生市教育委

員会 7月定例会を閉会いたします。ご協力ありがとうございました。 

 

 


